



VANEAU  
Luxury Real Estate

2 Pièces

33 m<sup>2</sup>

Réf. 85494481

425 000 €

Paris 16<sup>Eme</sup>

Appartement à vendre (75016)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au 6ème et dernier étage sans ascenseur d'une très belle copropriété de grand standing et sécurisée de fin du XIXème siècle, ce superbe deux pièces de 31m<sup>2</sup> loi Carrez (34m<sup>2</sup> au sol), entièrement rénové, offre une vue plein ouest dégagée sans vis-à-vis. L'espace de vie se compose d'un séjour avec une cuisine ouverte équipée et aménagée, d'un espace bureau, d'une chambre avec rangements, d'une salle d'eau avec douche à l'italienne et WC, ainsi que d'une buanderie. Localisation recherchée pour cet appartement lumineux en parfait état rénové avec des matériaux haut de gamme et sur mesure. Le plan ...

On the 6th and last floor (no lift) of a beautiful luxury and secure building from the end of the 19th century, this superb two-room apartment of 31m<sup>2</sup> Carrez law (34m<sup>2</sup> on the ground), completely renovated, offers an unobstructed west-facing view. The living space consists of a living room with an open fitted and equipped kitchen, an office space, a bedroom with storage, a bathroom with walk-in shower and WC, as well as a laundry space. Sought after location for this bright apartment in perfect condition renovated with high-end and tailor-made materials. The plan is optimized for minimal wasted ...

**AGENCE VANEAU SEVRES-LECOURBE**

58 rue Lecourbe - 75015 PARIS 15EME

[Contacter l'agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

